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CANDIDATURES RETENUES PAR LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DU FRESH EN SA SÉANCE DU 09 DÉCEMBRE 2025 

APPLICATIONS SELECTED BY THE BOARD OF TRUSTEES OF THE FRESH OF 09 DECEMBER 2025 
  



Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

ALVAREZ ZAPICO Clara L'expérience de lecture littéraire en langue étrangère. Expérimentations dans la classe de français langue étrangère. 
The Experience of Literary Reading in Foreign Language. Experimentations in the French as a Foreign Language Classroom. 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

AMIGHETTI Sarah De la performance à la fragilité : les logements énergétiquement performants à l'épreuve de l'impermanence des équipements
techniques. 
From Performance to Fragility : Energy-efficient Housing tested by the Impermanence of Technical Equipment. 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

ARNAL SAENZ DE CABEZON Cristina L'accueil comme instrument d'exclusion : le règlement Dublin en Belgique à travers ses intermédiaires. 
Reception as a tool of exclusion: Intermediaries and the implementation of the Dublin regulation in Belgium. 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

CASTAIGNE Nathalie Vers d'autres possibles: Le rôle des projections épisodiques futures dans l'anxiété climatique et l'adoption de comportements
d'atténuation et d'adaptation 
Towards other possibilities: The role of episodic future projections in climate anxiety and the adoption of mitigation and
adaptation behaviors 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

CESNULAITYTE Leva La délibération sous le poids du passé : mémoire et pratique démocratique 
Deliberation Under the Weight of the Past: Memory and Democratic Practice 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

CHARLIER Clarisse L'argument féminin : la mise en discours des femmes dans les meetings électoraux. Le cas des présidentielles françaises de
2022 
The Female Argument: Women's Discursive Construction in Election Meetings. The Case of the 2022 French Presidential
Elections 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

CHEHAIMA Kawthar Érosion des mondes : Gouvernance du vivant et relations interespèces avec les communautés du fleuve Kinabatangan
(Bornéo) 
Erosion of Worlds: Governance of the Living and Interspecies Relations with the Communities of the Kinabatangan river
(Borneo) 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

COLLE Pauline Vers des politiques de mobilité équitables et efficaces : évaluation des zones à basses émissions belges et de la réforme de
la taxation sur les voitures de société 
Towards fair and effective mobility policies: an evaluation of Belgium's Low Emission Zones and corporate car tax reform 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

CORDERO FERNANDEZ Maria Jose Résistance épistémique translocale pour se réapproprier l'agroécologie 
Translocal Epistemic Resistance to Reclaim Agroecology 
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CANDIDATURES RETENUES PAR LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DU FRESH EN SA SÉANCE DU 09 DÉCEMBRE 2025 

APPLICATIONS SELECTED BY THE BOARD OF TRUSTEES OF THE FRESH OF 09 DECEMBER 2025 
  

Instrument Candidat-Candidate
Applicant

Titre du projet
Project title



Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

CUCCA Alice Quelles sont les implications pour l'UE et ses États membres du commerce incluant des territoires occupés? Une analyse du
droit international, des pratiques commerciales de l'UE et du droit de l'OMC. 
What are the implications for the EU and its Member States of trade involving occupied territories? An analysis of
international law, EU trade practices and WTO law. 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

DARIMONT Adélie Le patrimoine immobilier bruxellois à l'épreuve du classement : entre institutionnalisation et controverses 
Brussels built heritage policy: heritage-making between institutionalization and controversies 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

DENIS Lucile Fabrique géologique des (sous-)sols wallons : le cas de la vallée de la Gueule. 
Geological making of Walloon (sub)soils : the case of the Gueule Valley. 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

DERARD Leana Les clauses environnementales dans les marchés publics: réellement exécutées ou greenwashing? 
The environmental clauses in public procurement contracts: really performed or greenwashing? 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

DESBRE Maëlle Diffusion des idées et mise à l'agenda : l'influence transnationale des think tanks illibéraux européens et leurs connexions
avec les États-Unis et la Russie 
Circulating Ideas, Shaping Agendas: The Transnational Influence of European Illiberal Think Tanks and their connections to
the United States and Russia 

Boursier FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

DIELENS Arthur Travail, écologie et industrie : une ethnographie de la restauration collective bruxelloise 
Work, Ecology, and Industry: An Ethnography of Collective Catering in Brussels 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

DIOR PEELMAN Margot Étude de la fabrication de la ville et ses usages à travers la production de logement social 
Study of how the city is shaped and used through the production of social housing 

Boursier FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

DROUSSIN Louis Quand les Verts voient rouge - Les mouvements sociaux écologistes face à la question sociale 
When Greens see red - Ecologist social movements confronted with the social question 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

DUBOIS Danaé La Lecture vulnérable : pratiques sociales et communautés littéraires 
Vulnerable reading: social practices and literary communities 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

EL HOUTI Nargisse Du droit romain au droit international public : la protection des droits collectifs par le biais des actions populaires 
From Roman Law to Public International Law: The Protection of Collective Rights through Popular Actions 
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CANDIDATURES RETENUES PAR LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DU FRESH EN SA SÉANCE DU 09 DÉCEMBRE 2025 

APPLICATIONS SELECTED BY THE BOARD OF TRUSTEES OF THE FRESH OF 09 DECEMBER 2025 
  

Instrument Candidat-Candidate
Applicant

Titre du projet
Project title



Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

ERNOUX Alix Statut personnel au-delà des frontières - quel cadre juridique pour l'appréhension des documents de l'état civil étrangers? 
Civil status across borders - which legal framework to deal with foreign civil status documents? 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

FRENOIS Léonore Frontières et porosités entre Art Brut et art contemporain. Expérience de pollinisation d'une École Supérieure des Arts par
deux ateliers de création pour artistes neuroatypiques. 
Boundaries and porosity between Art Brut and contemporary art. An experience of pollination of a Higher School of Arts by
two creative workshops for neuroatypical artists. 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

GÉRARD Coline Les violences de genre pendant la Seconde Guerre mondiale, en Belgique et en Bohême-Moravie (1939-1946) 
Gender-based violence during World War II, Belgium and Bohemia-Moravia (1939-1946) 

Boursier FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

HENROTIN Antoine Soins vocaux transaffirmatifs : recherche participative et approche « genre » 
Trans-affirming Voice Care: Community-Based Participatory Research and a Gender-Informed Approach 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

HEYMANS Laure Médias, récits et invisibilisation des violences faites aux femmes : une approche quantitative et expérimentale 
Media, Narratives, and the Invisibility of Violence Against Women: A Quantitative and Experimental Approach 

Boursier FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

HIERNAUX Noé Techno Hardcore. Enquête sur les fondements esthétiques de l'autoritarisme contemporain 
Techno Hardcore. On the Aesthetic Basis of Contemporary Authoritarianism 

Boursier FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

KETELSLEGERS Louis Les architectures vernaculaires kongos de la RDC à travers leurs descriptions coloniales par J. Maes (1913-1914) : situation,
représentations et restitutions 
Kongo Vernacular Architecture in the DRC Through J. Maes's Colonial Descriptions (1913-1914): Situation, Representations,
and Restitutions 

Boursier FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

LARREA AVILA Nicolas Mobilité des revenus et formalité de l'emploi. Cas d'étude : Argentine (2003-2023) 
Income Mobility and Job Formality. Case of study: Argentina (2003-2023) 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

LEBOUTTE Amandine Développement des compétences de base en mathématiques et mobilisation des fonctions exécutives - comprendre et
intervenir de la maternelle au secondaire 
Development of basic mathematical skills and mobilising executive functions - understanding and taking action from
preschool to secondary school 
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CANDIDATURES RETENUES PAR LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DU FRESH EN SA SÉANCE DU 09 DÉCEMBRE 2025 

APPLICATIONS SELECTED BY THE BOARD OF TRUSTEES OF THE FRESH OF 09 DECEMBER 2025 
  

Instrument Candidat-Candidate
Applicant

Titre du projet
Project title



Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

LE BRIS Chloé Architectes de l'entre-deux. Barrages castorins et médiations matérielles 
Architects of the in-between: Beaver dams and material mediations 

Boursier FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

LEHANCE Eric Comprendre la souffrance des parents en cas de séparation conjugale : facteurs psychologiques et relationnels, trajectoires
d'ajustement et recommandations préliminaires pour les professionnels 
Understanding parental suffering in marital separation: psychological and relational factors, adjustment trajectories, and
preliminary recommendations for professionals 

Boursier FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

MORALES CASTANO David Entre résilience et résistance : le rôle des organisations de la société civile ouvrant pour la paix en contextes de criminalité. Le
cas de RedConcerto en Colombie 
Between resilience and resistance: the role of civil society organisations working for building peace in contexts of criminality.
The case of RedConcerto in Colombia 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

MOTZIG Lisa Résister pour trouver sa place : Une étude comparative des mobilisations de femmes sans-papiers en Belgique, France et
Pays-Bas (2025-2030) 
Standing up to belong: A comparative study of undocumented women's mobilisations in Belgium, France, and the
Netherlands (2025-2030) 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

NICLAES Lucie Exposer et invisibiliser la responsabilité dans les relations entre anciennes colonies et anciens pouvoirs coloniaux : une étude
comparée des voix de la presse et des anciennes colonies 
Showing and silencing responsibilities in relationships between former colonies and former colonial powers: a comparative
study of the press and of the former colony's voices 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

OGER Nell Exposition aux violences conjugales durant l'enfance et l'adolescence: Analyse des risques de victimisation conjugale à l'âge
adulte et élaboration de guidelines d'intervention 
Exposure to Intimate Partner Violence During Childhood and Adolescence: Analysis of the Risks of Intimate Partner
Victimization in Adulthood and Development of Intervention Guidelines 

Boursier FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

OOMS Gilles Algorithmes Décisionnels pour l'Agrégation et la Participation Optimale aux Marchés de Flexibilité Électrique 
Decision Support Algorithms for Optimal Aggregation and Participation in Local Flexibility Markets 

Boursier FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

RASQUINET Olivier L'inclusion des personnes sourdes à travers le prisme des capabilités : une étude des usages des dispositifs
socionumériques dans les situations d'interaction avec des personnes entendantes. 
The inclusion of deaf people through the lens of the capability approach: a study of ICT uses in interactional settings with
hearing individuals. 
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APPLICATIONS SELECTED BY THE BOARD OF TRUSTEES OF THE FRESH OF 09 DECEMBER 2025 
  

Instrument Candidat-Candidate
Applicant
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Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

SCAIFE Kyla Sentinelles culturelles : anthropologie des enjeux identitaires et de l'habité au sein du Tây Nguyên 
Cultural keeper: anthropology of identity dynamics and inhabited spaces in the Tây Nguyên 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

SEYNAEVE Helene En quête de viabilité : quels modèles économiques pour renforcer le secteur du fact-checking en Europe ? 
Towards sustainability: exploring viable business models for the fact-checking sector in Europe 

Boursier FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

SOBCZAK Jean Recomposition du travail et des métiers ouvriers de la construction circulaire 
Recomposition of labor and workers' occupations in circular construction 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

TYTGAT Ema Archives de l'exil chilien à Bruxelles : mémoires, expressions et subjectivités en situation de post-exil 
Archives of Chilean Exile in Brussels: Memories, Expressions, and Subjectivities in a Post-Exile Context 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

VANDENBOL Mélissa Détectives de la mémoire : comment les enfants évaluent les souvenirs des autres et les utilisent pour naviguer dans le monde
social. 
Memory detectives : How children make judgments on others' memories and use them to navigate the social world. 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

VAN DEN BOSCH Nora « Que sera la Chine demain ? » : L'histoire transnationale de l'éducation sino-belge (1900-1950) 
"What will China become tomorrow?": The transnational history of Sino-Belgian education (1900-1950) 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

VANLOOCKE Marie Droits liés à l'orientation sexuelle et l'identité de genre et droits reproducteurs en contexte illibéral: préserver les valeurs
libérales au sein de démocraties constitutionnelles en mutation 
Sexual orientation and gender identity rights and reproductive rights in illiberal context: safeguarding liberal values in
transforming constitutional democracies 
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CANDIDATURES RETENUES PAR LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DU FRESH EN SA SÉANCE DU 09 DÉCEMBRE 2025 

APPLICATIONS SELECTED BY THE BOARD OF TRUSTEES OF THE FRESH OF 09 DECEMBER 2025 
  

Instrument Candidat-Candidate
Applicant

Titre du projet
Project title



Boursier FRESH 1ère bourse - 2ème
année 
FRESH grantee 1st grant - 2nd year 

BENTZE Thomas Impacts du changement climatique et mécanismes d'adaptation pour les agriculteurs en Afrique subsaharienne 
Climate Change Impacts and Adaptive Mechanisms among Farmers in Sub-Saharan Africa 

Boursière FRESH 1ère bourse - 2ème
année 
FRESH grantee 1st grant - 2nd year 

EYRAUD Fiona Briser le Silence : Comprendre et Lutter Contre la Violence Conjugale dans les Relations Lesbiennes 
Breaking the Silence: Understanding and Addressing Intimate Partner Violence in Lesbian Relationships 

Boursière FRESH 1ère bourse - 2ème
année 
FRESH grantee 1st grant - 2nd year 

LIGATO Marina Retours au Travail Sains et Durables : Politiques d'Information et d'Activation dans l'Assurance Invalidité 
Healthy and Sustainable Returns to Work: Information and Activation Policies in Disability Insurance 

Boursière FRESH 1ère bourse - 2ème
année 
FRESH grantee 1st grant - 2nd year 

SEPULCHRE Camille Vers une architecture vivable des institutions totales : ethnographie architecturale des établissements psychiatriques
médico-légaux 
Towards a liveable architectural design of Total Institutions: An Architectural Ethnography of Forensic Psychiatric Facilities 

Boursière FRESH 1ère bourse - 2ème
année 
FRESH grantee 1st grant - 2nd year 

SIMONIN Emma Patrimonialiser l'habitat évolutif, Histoire matérielle et sauvegarde d'une production architecturale expérimentale de la période
1970-1990, La Mémé de l'Atelier Kroll comme cas d'étude exemplaire 
Preserving Evolutive Housing: Material History and Preservation of Experimental Architecture Production from 1970 to 1990,
The Case of La Mémé by Atelier Kroll. 

Boursier FRESH 1ère bourse - 2ème
année 
FRESH grantee 1st grant - 2nd year 

SLUYTERS Victor Rebondir après une violation de données : Analyse de l'impact du design des stratégies de "recovery" sur leur efficacité et
leurs implications 
Rebounding After a Data Breach: Analyzing the Impact of Recovery Strategies' Design on their Effectiveness and
Implications 
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CANDIDATURES RETENUES PAR LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DU FRESH EN SA SÉANCE DU 09 DÉCEMBRE 2025 

APPLICATIONS SELECTED BY THE BOARD OF TRUSTEES OF THE FRESH OF 09 DECEMBER 2025 
  

Instrument Candidat-Candidate
Applicant

Titre du projet
Project title



Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

ALTUNSOY Selin Ferhat ile Sirin, Kerem ile Asli : étude des motifs religieux de deux légendes populaires turques 
Ferhat ile Sirin, Kerem ile Asli: study of the religious motifs of two Turkish folk legends 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

ARGENTA Fiona Repenser les droits humains face au changement climatique au travers du posthumanisme. 
Toward a posthumanist reconceptualization of human rights in the face of climate change. 

Boursier FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

BERT Valentin Significations des transformations des masculinités à Palerme. 
Significations of transformations in masculinity in Palermo. 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

BETTAHI Lamia Prise de parole en public : étude et modélisation des aspects productifs (fluence et voix) et émotionnels (anxiété) influençant
la qualité d'une présentation orale 
Public speaking: study and modeling of productive (fluency and voice) and emotional (anxiety) aspects affecting the quality of
an oral presentation 

Boursier FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

BODEN Martin Histoire des savoirs forestiers et du bois dans l'espace belge durant la Révolution industrielle (XVIIe-XIXe siècle). 
History of Forestry Knowledge and Wood in Belgium Territories during the Industrial Revolution (18th-19th century). 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

CARLIER Justine Améliorer le bien-être au travail : conception et évaluation de trois stratégies 
Improving Well-being at Work: Design and Evaluation of three strategies 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

CHEVALIER Bérénice Les genres dans la société mérovingienne : au croisement de l'anthropologie biologique et de l'archéologie funéraire 
Gender in Merovingian society: at the crossroads of biological anthropology and funerary archaeology 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

COLIGNON Alice Stabiliser le personnel enseignant : une étude sur la résilience organisationnelle des écoles en zone métropolitaine. 
Stabilizing the theaching workforce : A study on the organizational resilience in metropolitan schools. 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

DAVREUX Zoé Activer les émotions des jeunes dans des projets éducatifs pour agir face au dérèglement climatique ? 
Activating young people's emotions in educational projects to take action on climate upheaval ? 

Boursier FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

DELVAUX Guillaume Le fédéralisme personnel à Bruxelles : évolutions et théorisation 
Personal federalism in Brussels: developments and theorie 
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CANDIDATURES RETENUES PAR LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DU FRESH EN SA SÉANCE DU 09 DÉCEMBRE 2025 

APPLICATIONS SELECTED BY THE BOARD OF TRUSTEES OF THE FRESH OF 09 DECEMBER 2025 
  

Instrument Candidat-Candidate
Applicant

Titre du projet
Project title



Boursier FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

DE THIER Pierre Corps, monstres et modifications : ethnographie des bodmods occidentales. 
Body, Monsters and Modifications : Ethnography of Western Bodmods. 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

DETHISE MARTINEZ Sara Les jeunes face aux jeux vidéo : quelle perception ont-ils des cadres éducatifs portant sur leurs pratiques ? 
Young people and video games: how do they perceive the educational environment concerning their practices ? 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

DUSINGIZE Marie-Fidèle Etudes des masculinités dans des groupes d'artistes noirs en Belgique, au Sénégal et au Brésil : une mise à l'épreuve des
théories anglo-saxonnes des masculinités à travers les territorialités. 
The Performance of Masculinity Among Young Afro-Descendant Artists in Belgium, Senegal and Brazil : Testing Anglo-Saxon
Theories on Black Men Through the Lens of Territoriality. 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

FEHÉR Luca Together we bloom : exploiter l'hypocrisie collective pour soutenir les politiques de conservation de la biodiversité 
Together We Bloom: Leveraging Collective Hypocrisy to support Biodiversity Conservation Policies 

Boursier FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

GOFFARD Thomas Le PTB-PVDA par le bas. Sociologie de l'engagement dans un contexte de crise des partis politiques en Europe 
The PTB-PVDA from below. Sociology of commitment in a context of political party crisis in Europe 

Boursier FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

GOLAB Dominik L'empathivité : Développer le potentiel commun d'empathie et de créativité dans la RV immersive. 
Empathivity: Developing the common empathy-creativity potential in immersive VR. 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

KIMILLI Gul Réactions des employés face à l'irresponsabilité sociale des entreprises (iRSE) 
Employees' reactions to corporate social irresponsibility (CSiR) 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

LEBRUN Luce L'avortement par le prisme de « care » en Belgique :parcours de soin et parcours de vie 
Abortion through the prism of "care" in Belgium: pathways of care and life trajectories 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

MARLIER Zoé Gouvernance démocratique et égalité de genre : Le cas des coopératives 
Democratic governance and gender equality: the case of cooperatives 

Boursier FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

MENESES ALVAREZ Nicolas Contributions à l'analyse interculturelle de la grammaire de l'émancipation sociale dans la scholastique tardive en contexte
colonial. 
Contributions to the intercultural analysis of the grammar of social emancipation in late scholasticism in colonial context 
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CANDIDATURES RETENUES PAR LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DU FRESH EN SA SÉANCE DU 09 DÉCEMBRE 2025 

APPLICATIONS SELECTED BY THE BOARD OF TRUSTEES OF THE FRESH OF 09 DECEMBER 2025 
  

Instrument Candidat-Candidate
Applicant

Titre du projet
Project title



Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

MERCIER Sophie Informer et représenter la question de genre au Parlement 
Informing and representing gender issues in Parliament 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

MICHAUX Clarisse L'auteur·e et son intentionnalité en contexte d'arts aux frontières de l'art. Réflexions esthétiques et philosophiques. 
The author and their intentionality in the context of arts at the borders of art. Aesthetic and philosophical reflections. 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

MUSNI Denise Hyacinth Devenir mère sans partenaire à un âge avancé : le rôle des caractéristiques socio-économiques et de la proximité des
parents 
Becoming a mother without a partner at later ages: the role of socioeconomic characteristics and proximity to parents 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

OZDEN Merve Inclusion et inégalités scolaires intersectionnelles : une analyse des pôles territoriaux et des aménagements raisonnables
dans l'enseignement primaire bruxellois. 
Inclusion and intersectional school inequalities: an analysis of territorial poles and reasonable accommodations in Brussels
primary education. 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

PANDIT Angel Façonner l'identité : les effets de la politique, du climat et des médias sur les choix religieux et ethniques en Inde 
Shaping Identity: The Effects of Politics, Climate, and Media on Religious and Ethnic Choices in India 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

PARMENTIER Margot "Le vécu de la surveillance électronique par le milieu d'accueil des justiciables" 
"The Effects of Electronic Monitoring on Offenders' Families" 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

PYROVOLAKI Effrosyni L'empathie... Relier les gens : établir des relations significatives dans les soins aux personnes atteintes de démence. 
Empathy. Connecting people: building meaningful relationships in dementia care. 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

RAKOTOMALALA Laura Conscience légale et action collective : l'impacte du statut de travailleur sur les revendications en matière de droits sociaux et
du travail des migrants sans-papiers. 
Legal consciousness and collective mobilization: the impact of the worker status on undocumented migrants' social and
labours rights claim. 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

REBILLARD Fanny Légitimation culturelle et patrimonialisation de la musique de jeu vidéo - L'exemple de l'exposition "VG&M" à la Philharmonie
de Paris. 
Cultural Legitimation and Patrimonialisation of Video Game Music - The example ofthe "VG&M" Exibition at the Philharmonie
de Paris. 
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APPLICATIONS SELECTED BY THE BOARD OF TRUSTEES OF THE FRESH OF 09 DECEMBER 2025 
  

Instrument Candidat-Candidate
Applicant
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Project title



Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

TRIBOUT Lola Masculinités hybrides. La contraception masculine au prisme du genre et de la classe sociale en Belgique francophone et en
France. 
Hybrid Masculinities. Male contraception through the prism of gender and social class in French-speaking Belgium and
France. 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

VAN HEUVERSWYN Elise Impact du geste graphomoteur ou de l'écriture au clavier sur les compétences en lecture des enfants tout venant et
dyslexiques 
Impact of handwriting or typewriting on reading skills in typically developing children and children with dyslexia 
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